



*Paroisses de Sarrigans
et de Loriol du Comtat*

Presbytère

2 Place de l'Eglise

84260 Sarrigans

04 90 65 43 60

sarrigans.loriol@gmail.com



Feuille Paroissiale

N°41 – 3 Juin 2018

Corpus Domini



Depuis le Moyen Age

Depuis le Moyen Age, le deuxième Dimanche après Pentecôte, l'Eglise célèbre la fête Dieu, ou appelée la fête du Saint Sacrement, ou même la fête du Corps et du Sang du Seigneur. Pourquoi cette fête ? Pour nous rappeler l'essentiel. Depuis la Semaine Sainte en passant par la Résurrection, l'Ascension et Pentecôte, nous n'avons cessé d'avoir de grandes solennités. Aujourd'hui, on se rappelle ce qui fait la raison de notre assemblée dominicale : l'Eucharistie. Cette fête a longtemps été marquée par des processions dans les rues de nos villes et nos villages durant laquelle le prêtre portait l'ostensoir avec le Saint Sacrement à l'intérieur. Les villageois se tenaient dans les rues pour jeter des pétales de roses. Et cette procession populaire se terminait dans l'église avec un temps d'Adoration Eucharistique.

Venez Adorons

Ce temps fort montrait la foi des chrétiens en la présence réelle de Jésus dans le Saint Sacrement. Même si nous ne faisons plus ces processions, qui est dommage, nous sommes également invités à avoir la même foi, le même dynamisme, la même volonté de vouloir Adorer notre Seigneur. Je suis persuadé que l'Adoration est toujours fructueuse. Pour nous, personnellement, elle est une des formes de prières privilégiée pour rencontrer personnellement le Seigneur. Pour nous, en communauté, car elle

nous aide à voir que nous ne sommes pas seul à avoir foi en l'Eucharistie, et permet de véritablement nous unir, de faire corps, d'être en communauté. Oui, l'Adoration renouvelle de l'intérieur nos paroisses et nos familles. L'histoire montre que lorsque les chrétiens se mettent à Adorer, à se centrer sur l'Eucharistie, l'Eglise vit, grandit, se développe.

L'Eucharistie, en tout temps, en tous lieux

Nous avons notamment pu constater cela lors des moments sombres de l'histoire de France : 1^{ère} et 2^{ème} guerre mondiale. Le Bienheureux Marcel Callo, Mgr Rodhain et bien d'autres n'ont pas hésité à aller dans les camps allemands pour donner la communion aux détenus, et fournir le matériel pour célébrer la messe aux prêtres retenus prisonniers. C'est Jésus lui-même qui est venu en soutien aux hommes et femmes qui en avaient besoin.

Concile du Vatican II

L'Eucharistie, nous dit le concile Vatican II, est source et sommet de toute la vie chrétienne. Certes, nous sommes chrétiens par le baptême. Mais l'Eucharistie me permet de déployer la grâce baptismale. En communiant, je m'associe pleinement au Christ, je deviens un autre Christ, je ressemble un peu plus au Christ. Elle me donne force pour accomplir ma mission, mes devoirs d'état pour la semaine à venir et de rendre grâce pour la semaine écoulée. Oui, l'Eucharistie au moins hebdomadaire est indispensable pour vivre, pour garder ce désir de Dieu, pour communier avec Lui.

Le prêtre est l'homme de l'Eucharistie.

Si le prêtre est ordonné, ce n'est pas avant tout pour administrer une paroisse ou s'occuper des jeunes, ni même pour faire le catéchisme. Même si ces dernières sont importantes. S'il est prêtre c'est avant tout pour donner Dieu aux hommes par l'Eucharistie. Il la célèbre pour lui et pour le peuple. Il doit vivre par et pour l'Eucharistie. Toute sa journée doit être centrée autour d'elle. Tout comme l'Eglise vit de et par l'Eucharistie, de même le prêtre vit sa vocation de et par l'Eucharistie. Toutes ses activités annexes n'ont de sens que par l'Eucharistie.

Entrons dans l'action de grâces.

Rendons grâce à Dieu pour le don qu'il nous fait de son corps. Rendons grâce pour la proximité géographique que nous avons pour participer à la messe. Rendons grâce pour tous ses bienfaits.

Père Jean Luc CHAUVET, curé de Sarriens et de Loriol.

Agenda Paroissial

Samedi 2 Juin,

18h30 : Messe des familles à Sarrians. Int : Francis REY

Dimanche 3 Juin, fête du Corps et du Sang du Seigneur

Messe à Loriol à 10h00. Int : Christine VANDERSTEEN

Premières Communion à Loriol.

Lundi 4 Juin 2018,

17h00 : Catéchisme à Loriol

18h00 : Messe à Loriol. Int : Olga COMBES

Mardi 5 Juin 2018, Saint Boniface

14h15 : Prière des Mères

16h00 : catéchisme à Sarrians

17h30 : Messe à Sarrians. Int : Gérard DONDEYNE

Mercredi 6 Juin,

18h00 : Messe à Loriol. Int : Elise GRAS

Jeudi 7 Juin, Saint Gilbert

8h30 : Messe à Loriol. Int : Francis REY

Vendredi 8 Juin, Sacré Cœur de Jésus

17h 00 : Adoration à Sarrians

18h00 : Messe à Sarrians. Int : Marie Claude ROLLI

Samedi 9 Juin, Cœur Immaculée de Marie

11h00 : baptêmes de Miguel et Pascal LEFRANCOIS

18h30 : Messe des familles à Loriol. Int : Marcel et Huguette

ARCHANGE

Dimanche 10 Juin, 10^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

Messe à Sarrians à 10h00. Int : Goergette ORLER

Profession de Foi à Sarrians.

12H00 : Baptêmes de Gabin et Florent DUPLAN

Cette semaine, Mr André VETTARD et Mme Jeanine BERRANGIER ont reçu les funérailles chrétiennes. Prions pour eux et leurs familles.



ANNONCES PAROISSIALES

Grâce aux efforts de chacun, en particulier du conseil économique de Sarrians et de Loriol, l'entreprise de Gaz nous octroie un avoir de 1900€ (pour le chauffage de l'Eglise de Sarrians). Merci à chacun d'avoir largement contribué à une vraie économie pour la paroisse.

Paroles d'enfants :

En ces temps de prières communion, les paroles d'enfants font avancer dans la foi. Voici ce que des enfants de nos paroisses ont répondu à la question : Pourquoi ai-je envie de communier pendant la Messe ?

« Parce que j'aime Dieu. J'ai envie de plus connaître son histoire. J'aime Jésus. »

« Parce que j'aime Dieu et j'aimerais avoir Jésus aussi avec moi »

« Pour que je sois seul avec Jésus, que je lui parle, que je lui demande quelque chose. Jésus est dans mon cœur »

« Pour recevoir la foi de Jésus et son corps. »

« Parce que je suis chrétien et que j'ai envie de recevoir le corps du Christ. »

« Pour savoir plus de choses sur Dieu. »



Puis le début de l'année, nous avons eu : 2 premières communions de tout petits enfants, 5 premières communions à Sarrians, 10 premières communions à Loriol. Et d'autres sont à venir pour la rentrée 😊

Prions pour que ces jeunes se nourrissent régulièrement de l'Eucharistie.